

Mostrarán patrimonio sonoro del mariachi en la conferencia-concierto Soy de Jalisco

Publicado el 22 Octubre 2019

SC/CDPC/1333-19

La **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México**, a través del **Centro Cultural Ollin Yoliztli** (CCOY) y la **Escuela de Mariachi Ollin Yoliztli Garibaldi** (EMOYG), realizará el jueves 24 de octubre, a las 13:00 horas, la conferencia-concierto **Soy de Jalisco**, en la que público en general podrá acercarse a la riqueza musical del mariachi y conocer la importancia de contribuir a la activación de este patrimonio sonoro del país.

Con la EMOYG situada muy cerca de la Plaza Garibaldi, el evento recordará a los presentes el origen histórico de este género musical considerado —alrededor del mundo— como el más famoso de México y que es resultado de un fascinante proceso de mestizaje cultural.

En un ambiente lleno de folclor y sabor a México, el evento tendrá como invitadas a las agrupaciones **Mariachi Estrella de México** y **Mariachi Femenil Estrellas de México**, las cuales deleitarán al público con un **concierto gratuito**.

Al ritmo de instrumentos como el arpa, guitarra, guitarrón, trompeta, vihuela y violín, ambos grupos interpretarán las famosas canciones “Cielito lindo”, “Si nos dejan”, “México lindo y querido”, entre otras, además de composiciones originales de Mariachi Estrella de México.

En la **conferencia**, las alineaciones buscarán crear conciencia entre los asistentes sobre el papel de la música mexicana como lazo fundamental de identidad nacional, y destacarán la labor de espacios para la educación y formación de profesionales en la música de mariachi.

La Escuela de Mariachi Ollin Yoliztli Garibaldi inició sus actividades en 2012, un año después de que la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), declarara a esta expresión musical Patrimonio Cultural Intangible de la Humanidad.

El centro educativo destaca por ser el primero en el país en otorgar un título a nivel técnico profesional de ejecución musical, con la especialización en este género musical —originario de Jalisco— en instrumentos como el arpa, guitarra, guitarrón, trompeta, vihuela y violín, dentro del marco académico del CCOY.

La conferencia-concierto **Soy de Jalisco** se realizará el jueves 24 de octubre, a las 13:00 horas, en la Escuela de Mariachi, ubicada en Callejón de La Amargura 10, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc.

Entrada libre.

—o0o—

